

No.	年代	性別	公演日時	メッセージ
1	40	女	19日14時	チボリ公園開演時から最後まで子供達と会いに来ていました。今日は、中学の娘と来ました。大変なつかしく当時の事が思い浮かんできました。仙台から引越し、知り合いもなく寂しい思いをしていたのですが、ハンスでパワーをもらいがんばっていたように思います。又、これからも倉敷でパワーをもらえる公演を期待しています。美観地区で募金を呼びかけていただき心から感謝。また必ず立ち寄ります。
2	20	女	19日14時	じゃんけん大会も、チボリ時代のままで、とても楽しかったです。・・・負けたけど。親ゆび姫より、でかいけど、ピピン！つきあって下さい(笑)また倉敷にかえてきて下さい！！チボリはなくなったけど、まっています。続編も見たいです。
3	30	男	19日14時	厳しい状況の中でも笑顔溢れる公演を有難うございました。
5	30	女	19日14時	楽しい時間をすごすことができました。ありがとうございました。チボリで観ていた頃は、小さくて覚えていなかった子どもがとても喜んで観ていました。
6	30	女	19日14時	ミュージカルは、昔のままで、なつかしく楽しかったです。以前はチボリでガードのバイトをしていたので、よく見ていました。ハンスだけでなく、チボリの森ももう1回見たいです。
9	30	女	19日14時	なつかしくて感動しました。チボリでは独身でしたが、今回は子どもと見れてうれしかったです。
11	40	女	19日14時	子供がうまれる3ヶ月前に閉園したのでハンスに会えて大喜びです！
13	30	男	19日14時	チボリ公園で昔見て、ぜひもう一度見たいと思っていました。あれから子どもができ、「ハンスの冒険」を生で見せてやりたかったので、とても嬉しいです。横で見えて、子ども達も喜んだり楽しそうでした。ありがとうございました。県内各地で公演して、岡山の子供達に「ミュージカルのすばらしさ」を届けてほしいです。
20	20	女	19日14時	子供がジャンケンに勝って、ぬりえ&ジュシーいただきました。子供達の笑顔が見れて嬉しかったです。
21	30	女	19日14時	帰ってきてくれて本当にありがとう。倉敷のミュージカルとして、チボリを知らない子供達にもこれからもずっと伝えていけたらいいですね。
38	30	女	19日14時	最初はびっくりして泣いてしまいましたが、さいごは元気に体操もバイバイもできました。
39	40	女	19日14時	Vol2、Vol3もお願いします。期待しています。今日はずっと楽しかったです。
48	30	女	19日14時	倉敷でまたハンスの冒険が見れて本当に感激です。元気をいっぱいもらいました。ありがとう！
49	10	女	19日14時	また、ちがう所で「ハンスの冒険」の公演をして下さい！みんないつも楽しみにしています！
50	30	女	19日14時	公演時間などから見ても大人2000円の料金は少し高いと思う。子供に見せたくても大人がついていかなければならずそれで2000円は厳しい。金額設定を少し下げてもらえたら何度か来たいと思う。ストーリーも増やして公演回数を増やしてもらえたら、たとえば同じ2000円なら大人500円だと4回きたいと思う。
101	40	男	19日17時	とてもなつかしく見させていただきました。ありがとうございました。3人の子どもも大満足でした。この公演を企画して下さいの方々や役者のみな様に感謝
102	60	女	19日17時	ハンス君1才の子供ですが、目をかがやかせて手をたたいてみていました。これからもがんばって下さい。
103	70	女	19日17時	倉敷チボリ公園で見ました。一まわり大きく感じました。
106	10	女	19日17時	ハンス君がチボリからいなくなってもずっとビデオで見えていました。会いたかったよー！たのしくてワクワクしました。ありがとう。
107	40	女	19日17時	一緒にチボリに行っていた子どもたちも大学生になりました。一人は学芸員に一人は教育学を学んでいます。ハンス君に夢と希望をいっぱいもらっていい子に育ちました。久しぶりにステージが観れて感激です。スタッフの皆さまありがとうございました。
108	30	女	19日17時	10年ぶりにとっても楽しかったです。このハンスのぼうげんのおかげで歌をうたうことやおどることを好きになったのでハンスが大好きです。ありがとうございました
109	33	女	19日17時	子供たちがとっても喜んでいました。ありがとうございました。子供たち、ずっと会えるのを楽しみにしていたので、今日はやっと会うことができ、きっと夜もいい夢を見ることができそうです。これからも子供たちのために活動頑張ってください。
110	8	女	19日17時	10年以上前にチボリ公園で観て以来、久々に観ることができ、音楽や内容を楽しく思い出し素敵な時間を過ごすことができました。子供と一緒に観れるとは思っていませんでしたので、楽しそうな子供の様子など見れて、良かったです。ありがとうございました！！
113	30	女	19日17時	倉敷や岡山に住んでいながらハンスの冒険(チボリ公園)を観損ねていたのでずーっと見たいと思っていました。評判通りのグレードの高いミュージカルに大感激&大感謝です。子ども大喜びでした。復活公演ありがとうございました。
119	40	女	19日17時	ハンス→少年らしくてかわいかった。ピピン→とってもいい声でした。王様→声と雰囲気ピタリ
124	40	女	19日17時	当時はチボリに通いました。久しぶりにみんなに会えてすごく楽しかったです。ふだんでも時々歌を口ずさんでいます。また次回も必ず来ますので企画して下さい。当時の子供が大きくなってきてついて来ない友人も大勢います。大人ひとりでも来やすい方法はないでしょうか？今度はミーニャに会いたいで
126	60	女	19日17時	皆さん元気で本当に素晴らしい仲間です。日本の未来と岡山の活性化になればと願います。
127	40	女	19日17時	みんなが笑顔になりました。ハンスのつくり出す世界のすばらしさを感じます。日本中の多くの子供たちのところに行ってくれればなあと思います。応援しています。
129	10	女	19日17時	Vol.2、Vol.3も見たい。Vol.3のCDほしい。Vol.3の続きも見たい。倉敷でCDもほしい。
138	40	男	20日11時	チボリ開園時よりずっとハンスの冒険を見て、親子共々育ちました。人生の中でも忘れられない思い出となっています。再び感動をありがとうございます。みなさんの活動に感謝いたします。
139	40	女	20日11時	転勤で岡山を7年程離れていましたが、又、岡山へ戻ってきました。チボリ公園も閉園になり、岡山に戻ってきたのに、ハンス君達と会えなく、さみしく思っていました。でも今回、岡山、倉敷にて公演があり、嬉しい再会でした。小さかった我が子達も中3、中1となりましたが、ハンス、ピピン、ピギー達の事を忘れていません。又このような公演企画をお願いします。
140	40	女	20日11時	またいつか会える日をたのしみにしています。大阪にもきてください。
156	30	女	20日11時	チボリの地元、倉敷東幼稚園でも公演してほしい。
157	40	男	20日11時	楽しかったです。是非、二話、三話も観たいです。(中学(一年生))。常設でできたら良いのですが、もう少し日数があるとうれしく思います。ミーニャやルルルにも会えたら子供達もうれしがると思います。ありがとう！！また会える様に
158	10	女	20日11時	小さいころによくハンス君達に会いにチボリ公園に通ってました。チボリ公園がなくなってハンス君やピピン、ピギー、ルルル、ミーニャに会えないと思っていたのに、またあえてうれしいです。これからもがんばって、ぜひ続けてください。応援しています。
160	10	女	20日11時	倉敷チボリ公園での公演たのしみにしていました。今もとっても楽しかったです。
165	10	女	20日11時	Vol.2が観たいです。ルルルやミーニャに会いたいです。ぜひまた倉敷か岡山でVol.2を再演してください。DVDも販売されるようならぜひほしいです。P.S.こういうハンスに会える企画をつくってください、とっても嬉しいです。ありがとうございました。
166	40	女	20日11時	なつかしくともうれしかったです。また1年に1回は公演をお願いしたいです。ありがとうございました。
167	40	女	20日11時	チボリ公園で初めて見た時から大・大・大ファンです。(2007年)子供は幼稚園とまだ2才でした。近くでハンス達を見て、一緒に歌って、心がウキウキ、ワクワク、大人も子供も心をうたれました。また会えるなんて幸せです。小学生になった子供達が大きくなって、ミュージカル「ハンス」みたいになってくれたらなあ・・・ハンスの歌が大好きです。
170	70	女	20日11時	ハンスとみんなにありがとう。いかのおすしすてき！
172	20	女	20日11時	小学校の教諭をしています、学校での公演をぜひしてほしいです。とっても楽しめました。
174	40	女	20日11時	久々にハンスを観れて心いやされました。小さい時によく連れて行っていたお姉ちゃんも中学生！！時がたつのは早いです。でも時はたってもハンスは色あせなく何度観ても良いです。これからも時々公演お願いします。
189	40	男	20日11時	定期公演となる事を楽しみとしています。
191	60	女	20日11時	子供たちの心に響くすばらしい演出で感動しました。ありがとう。東北の方にも見せてあげたいです。
194	20	女	20日11時	私も子どもの頃からミュージカル女優になりたいくて、すごくあこがれていました。今現在、子育てしながら子どもミュージカルに入り、練習しています。舞台はすごい夢や希望がたくさんありますね。おまわず、感動して涙してしまいました。これからもたくさんの子供たちに夢をあえてあげてください。また見
202	30	女	20日11時	チボリでしている時、友達からすすめられていましたが、みるチャンスがなく残念に思っていました。今回みのり幼稚園に、ハンスがきてくれてむすこがとても興味をもったので家族できました。とても明るくにぎやかな舞台でよかったです。
204	40	女	20日11時	チボリ公園で毎日のように聴いていた音楽、久ぶりに耳にして、なつかしく思いました。ずーっとずーと聴いていられると思っていたのに残念です。これからも、頑張ってください。おばあちゃんになっても観にきたいと思っています。元レンタルスタッフより。
205	30	女	20日11時	色んな所でもっとみたいと思いました。1才の子供も手をたたいて見ました。衣装や音楽など、とても素晴らしかった。
206	30	女	20日11時	またハンス君や仲間のみんなに会えるのを楽しみにしています。子どももかっこよかった。とても楽しんでいました。チボリで観た時2、4さいだった子どもが今でもはっきり覚えていて、今日の公演をすごく楽しみにしていました！！
209	10	女	20日11時	チボリができた年と私が生まれた年は同じです！！小さい時から大ファンでした。次くるときはピット持ってきます。Vol.2楽しみにしていますよおー↑↑
211	30	女	20日11時	チボリがなくなって寂しがっていた娘がとっても楽しそうでした。がんばって下さい。
220	30	女	20日11時	子供が「また見に来たい」と言っていました。とても楽しかったです。子供の通っている保育園にも来てもらいたいです。今後の公演が何日にどこであるのか情報が知りたいです。これからも頑張ってください。
226	60	女	20日14時	主人と青春を取り戻したチボリ公園、ミュージカルは子供達とも良く通いました。孫も出来、今日の日を大変楽しみにしていましたが2日前かえあインフルエンザにかかり連れて来られませんでした。是非又この公演お願い致します！
230	40	男	20日14時	楽しい冒険が続く事をいのっけております。Vol.1、2、3のDVD販売を期待しています。本公演の実現に協力された皆様に感謝しております。これからも頑

No.	年代	性別	公演日時	メッセージ
234		女	20日14時	とてもよかったです。今度は人魚のルルルとミーニャも一緒にね。楽しみにまっています。本当になつかしくて、チボリがなつかしくて。
236	30	女	20日14時	もっとお話がみたかったです。ハンスくんはつぎにもあえるかな。ふれあいが多くて嬉しかったです。すごく楽しかったです。また見たいです。ありがとう。
246	40	男	20日14時	また、いつか来てください。チボリで私が見たところまだいなかった子供に今回見せられてよかった。Thank you!
249	50	女	20日14時	いつまでも、続けてください。又観に来ます。
251	40	女	20日14時	チョウチョが、きれいでした。ハンス君達にまた会えてうれしい。子供が生まれる前からチボリへ行っていましたが、子供とハンスを楽しむことが夢でした。感動してウルウルです。ルルルやミーニャにも会いたいな。
259	10	女	20日14時	0才くらいのころから見てるけど、ぜんぜんあきない！メッチャおもしろい！！ハンスのぼうけんサイコー！
264	38	女	20日14時	ハンスを懐かしんで来た大人には幼児向けの内容は少々きびしかった。大好きだったハンスの冒険をもう一度観ることができて本当に幸せでした。何回観てもあきることのない、とても素敵なショーだと思います。また倉敷で復活することを望みます。ありがとうございました。
267	40	女	20日14時	「ハンスの冒険」を観たくて成人した娘たちとチボリへ通っていました。今回連れていったけど覚えていない末娘と一緒に来ました。涙が出そうな位なつかしくて楽しませて頂きました。倉敷に帰ってきてくれてありがとうございます。またいつかお会いできる日がある事を願っています。バージョンアップで大
268	10	女	20日14時	今日は楽しかったです！小さいころにも見たとお母さんに言われたけど覚えていません・・・。これからがんばって×100000ください。※ジューCおいし
269	30	女	20日14時	倉敷チボリ公園以来なので、今回の公演は嬉しかったです。おもしろくて、大笑いしたり、なつかしくて感動しました。ありがとうございました。次回の公演を楽しみにしています！「いかのおすし」は子供に伝えてよかったです。
275	10	女	20日14時	今回が始めてだったけどまた見たいと思いました。
276	30	男	20日14時	3部作をぜひ高松で公演お願いします。
277	40	女	20日14時	チボリには、子どもが小さかった頃の思い出がたくさんあります。よく子守がてら、通して見ていました。また、機会があったら、ぜひ倉敷で公演して下さい。(できればチボリの森も見たいです)
278	60	女	20日14時	チボリ公園がなくなりとてもさみしい。今日あるというので中学になった孫がなつかしいので行きたいというのでみんな(8人)できました。(中学生の孫が2才からおじいちゃんと毎週行っていました)みんながんばって又みる事が出来ますように！
280	30	女	20日14時	香川から来ました。チボリ以来です。とっても楽しかったです。子供(2人)も楽しくおどってました。
281	50	女	20日14時	倉敷チボリ公園で拝見させていただきました。ミュージカル大好き人間です。(年がいもなく(笑))大阪から来ました。久しぶりに見れて感激しております。また是非どこかでいえ大阪方面でも可能でしたら実現していただきたいと思います。よろしく願います。※2部の「ハンスと遊ぼう」では年齢に関係なく楽しめました。よかったです。またハンスに会えますように！！
282	30	女	20日14時	第1部だけでなく完結編も見かったです。(赤いくつ編とか)ミュージカルは久しぶりに楽しかったです。
283	40	女	20日14時	大阪から来ました！！なつかしい〜ウルウル。楽しいひとときをありがとうございました。Vol.2と3も待ってまっせ！！ハンス体操で汗をかきました。ワー
288	40	女	20日14時	チボリでのリバイバル公演からまた会える日が来るなんて！！待ってました。ぜひぜひミーニャやルルルにも会いたいの、倉敷にまた来て下さい！！待ってます。(チボリでもらったCDずーっと聴いてますヨ)
293	30	女	20日14時	現在東京在住です。アンコール公演があると聞き岡山に帰ってきました。倉敷発のミュージカルをぜひ全国の子ども達に見せてあげてほしいと思います。チボリ公園の子ども劇場で客入れのアルバイトをしていた当時がなつかしくあの時の感動がよみ返ってきました。
321	40	女	22日15時	とても楽しい時間でした。もっともっと、たくさん子ども達に見てほしいと思いました。倉敷チボリ公園のあった倉敷の地から応援しています。
323	60	女	22日15時	81才の母と9才の孫と来ましたがハッハッと笑って楽しい時を過ごさせて頂きました。楽しかったです。また観せて下さい。
329	30	女	22日15時	今日のハンスは私が一番好きなハンスでした。皆さん、お帰りなさい！！
336		女	22日15時	6才のむすこもたのしそうにしていたよかったです。(さいよは実は乗り切ではなかったのですが・・・)たくさん観客とふれあう場があったのはよかったです！歌声が聞きにくいところが少しありました。
346	40	女	22日18時半	すごくなつかしくてうれしかったです。また何度でも見たいです！！ありがとう。岡山ローカルのアイドル(AKBじゃないけど(汗))として、地元根づいてくれるよう、今後も活動を続けて欲しいです。岡山倉敷の子供たちみんながピピンやハンスやビギーを知ってるようになって、いろんな場所で公演してくれたらと思います。待ってます。(ハンスと遊ぼうのおとなバージョンもやって欲しいなあ)
355	30	女	22日18時半	また観る事ができてとても感動しています。ぜったい、また公演して下さい。「ハンスの冒険」は、夢がつまっていた、大人も子供も楽しめます。夢もダンスも大好きです。チボリのころから、全然ぶれることなく、また観れてよかったです。
359	40	女	22日18時半	久しぶりに観る事が出来てうれしかったです。1-3まで続けて観たいです。
361	10	女	22日18時半	私はハンスの冒険をちいさいとき毎日のようにみて、それで今、ミュージカルの人になれるよう日々努力しています。ハンスの冒険は私の一生のあこがれです。大好きです。これからもたくさんの人々の夢であってください！大好きです。また見にいきたいと思っています。今、私は高校生になるにあたり、進路に悩みをかかえています。でも、初めてミュージカルをみたあの喜びを思い出しました。絶対あきらめません！
372	30	女	22日18時半	Vol.1〜Vol.3まで全部を1度に見たいです。特にVol.2を見逃したので見たいです。アヒルのピーター(ピット)が大好きです。新しい作品も見たいです。ピンピン(ピピン)が大好きです。
374	30	女	22日18時半	舞台と客席が一体になって楽しめました。祖母と子供2人と親子3代が全員満足できる内容で、また公演があればぜひ来たいと思いました。
377	10	男	22日18時半	ブタの王様にぼ金、というアイデアはナイスでした。幼少期のチボリ公園がなつかしいです。
383	10	女	22日18時半	小学生の頃から観に来ていて、今はもう大学生ですが、久しぶりに観ることができて嬉しかったです。個人的にはピンピンが大好きです。2度もハイタッチしてくれてありがとうございました。
390	60	女	22日18時半	チボリ公園では何度も見ました。その頃を思い出します。又公演されたら家族全員で見に来ます。楽しかったワー。
392	40	男	22日18時半	楽しめました。Vol.2、Vol.3も観に来ます。東日本大震災の被害者の方にも観てもらって元気になってもらいたいです。
411	50	男	23日11時	年間パスで観ていました。今後の2部にも期待しています。そして3部作。最後は通して1・2・3部作同時上演！
412	40	男	23日11時	小さな開場で舞台が近く、キャラクターが会場内をまわってくれたり、会場が一体になっての公演でとても良かった。子供(3才)が楽しそうに拍手して観
413	70	女	23日11時	少し落ち着いたら、今回の震災地の人達にミュージカルを見せてあげて下さい。きっと明るい前向きな気持ちにと・・・と思います。実現するように願ってい
414	30	女	23日11時	3歳になったばかりの子とみましたが、30分間くいいようにみていました。童話の人物が出てきたこともあってとても楽しんでいました。またみに来たいです。ありがとうございました。
424	30	女	23日11時	6歳の娘がチボリで初めて見たミュージカルです。何度も何度も見ました。たまたまチラシで知ってすぐにチケットを買いました。Vol.2、3もぜひ見たいで
425	70	男	23日11時	素晴らしい舞台ありがとう。子ども達にいっぱい夢を与えてくれましたね。私達大人も心いやされた一時でした。本当にありがとう。
426	30	女	23日11時	カエルの役の方が、握手をしてくれるときに手前にいる娘だけじゃなく奥に座っていた姉にもしてくれて嬉しかったです。すごく会場一体型で来てよかつ
427	30	女	23日11時	元チボリスタッフです。皆さんの変わらぬ笑顔にいやされ、沢山のパワーをもらい、私も頑張らなきゃな！！と思いました。ありがとう。また会える日を楽し
435	10	女	23日11時	私は倉敷チボリ公園の時から見えています。今回はとてもうれしかったです。第2話、3話もたのしみをしています。幼稚園に入園前の娘を連れてせつせとチボリ公園に通っていた頃をとてもなつかしく思い出します。前日そんな子も小学校を卒業・・・！おかげで平日の今日、ハンスと一緒に観に来ることができました。ハンスを見るたび、家でもビデオをみながら、一人しばいでうたっておどっていた子は今でも全曲うたってせりふも衣装もいーくおぼえているのにびっくり！心に残る、心を育ててくれたすてきなハンスに改めて感謝です。いつまでも、いつまでも大切にハンスを続けてください。
455	60	女	23日11時	チボリ公園では、現中一・小五の女の子の孫を森の十二月等々十数回は観せたと思います。何度観ても毎回新鮮でそのその度に心が暖かくやさしくなれた記憶があります。3才半の男の子の孫にもぜひ一度観せてやりたいと常々思っていましたところこの度の公演を知り、念願がかないました。孫も喜んでいました。自分からハンスやピンピンにタッチしに行っていました。記念撮影もさせてもらってよい思い出も出来、私らも懐かしさいっぱいになりました。全国の子供大人達に観せてあげて下さいネ。又観たいと願っていますし、パート2、3へ続きますように願っています。ハンスの冒険最高！出演者の皆様、
466	20	女	23日15時	正直あまり期待していなかったのですが。大人でもすごく楽しめました。すてきな時間をありがとうございました。
473	9	女	23日15時	また岡山に遊びに来てね。まっています。今後の活動楽しみにしています。
474	40	女	23日15時	11才の長女はチボリ公園と一緒に成長しました。次女、三女もハンスが大好き。今でも家でビデオをくり返し見えています。今回の公演、大喜びです。また必ず帰って来て下さい。
477	30	女	23日15時	私は、チボリ公園で上演していた時から「ハンスの冒険」が大好きでした。今日、本当だったら、東京ヘフィギュアスケートの世界選手権を見に行くはずでしたが、中止になって落ちこんでいました。そんな時お友達にさそってもらいました。いっぱい元気をもらいました。ありがとう。
492	30	男	23日15時	最初子ども(4才)が怖がりでしたが、だんだん慣れて、楽しめたようです。岡山に帰ってきてくれてありがとう。昔観たとおりに自然と体が動きました。